Nota de prensa del Comité del Grupo de Madrid de la Izquierda Comunista Española ante las elecciones a cortes 30 de noviembre de 1933

(Tomado de AAVV, *Revista* Comunismo (1930-1934). La herencia teórica del marxismo español, Editorial Fontamara, Barcelona, 1978, páginas 247-248.)

El Grupo de la Izquierda Comunista de Madrid, de conformidad con los acuerdos de su Comité Ejecutivo Nacional, ante la segunda vuelta de las elecciones generales en Madrid, se dirige al proletariado fijando su posición política en los siguientes puntos:

1º El acuerdo establecido por el partido comunista oficial invitando a los trabajadores madrileños a la abstención, pues a tanto equivale su resolución de que emitan papeletas con la simple inscripción de "voto al partido comunista", es un nuevo abandono de la táctica política revolucionaria para caer en el más decadente confusionismo anarquista. La papeleta electoral es un arma eventual de lucha que debe utilizarse teniendo en cuenta las condiciones de la situación objetiva. El amor propio político es ajeno a toda comprensión positiva de la política revolucionaria.

2º Los actuales avances de la más negra reacción burguesa han sido posibilitados por la política de colaboración claudicante ante el capitalismo del partido socialista español. La Izquierda Comunista no oculta ni ocultará su condenación absoluta y enérgica de la política de la sección española de la II Internacional. Independientemente de esta actitud política, la Izquierda Comunista aconseja a la clase trabajadora madrileña que vote y trabaje con todo entusiasmo el próximo domingo por el triunfo de la candidatura socialista. El carácter de batalla entre marxismo y antimarxismo que la burguesía imprime a la lucha obliga la clase trabajadora a agruparse en torno de la única candidatura obrera en presencia.

3º El apoyo que la clase obrera madrileña no ha de dejar de prestar el próximo domingo a la candidatura socialista debe interpretarse como un deseo ferviente de frente único de lucha contra la ofensiva de la reacción. La consigna que para las distintas organizaciones obreras debe imponerse en las actuales circunstancias es: marchar separados, pegar juntos; es decir conservar la independencia política y de organización, pero concertar lo esfuerzos para atacar a la reacción, defender las conquistas obreras y emprender la acción revolucionaria. Toda maniobra o toda pasividad en este sentido deben ser igualmente condenadas por el proletariado. –Madrid, 30 de noviembre de 1933. –El Comité del Grupo de Madrid de la Izquierda Comunista Española.

Edicions Internacionals Sedov Serie: Años 30: Materiales de la Oposición Comunista de España, de la Izquierda Comunista Española y de la Sección B-L de España



germinal 1917@yahoo.es